
ICTシステムサポート科で学んでよかった！

転職を考えて次に何がしたいか迷っていた事を友人に相談し
た際、職業訓練があるよとアドバイスをもらい知りました。
これからの時代パソコンスキルはあった方が何かとできる事
が増えると思い決めました。
私は今までも働いていましたが、橋渡し訓練ではビジネスマ
ナーを分かっていない点が多くあることに気づき、初めて知
る事もあったので参加して良かったと思うことがいろいろあ
りました。
7か月間の訓練では、グループ作業で意見が食い違いなども
有りましたが、そこをどうまとめていくかも考えることは、
会社でも経験すると思います。辛かったことも良い経験とな
り、色々な年代の方々と共に勉強したり話したりするのも楽
しい思い出です。

写真左：橋本社長 右：修了生 藤山様

採用面接のときには、前職が接客業だった
事もあり、前向きで誠実な印象を受けまし
た。ポリテクでは幅広くITの講義を受けて
おられて、今後のDX推進担当者としての活
躍を期待しています。

所在地 岡山県岡山市南区
創立 １９４１年
８０年以上にわたって岡山県下の医師の処方に基づいて治療用の装具や 義足をオーダー
メイドで製作しております。２００７年から医療現場のノウハウを 活かして靴のフィッティング
や靴の加工をする靴工房グラートを岡山、倉敷、福山で 展開しております。また、医療現場
のニーズから新商品の開発を推進しています。

橋本義肢製作株式会社

<事業内容>
利用される方の目線を大切
に、福祉用具サービスを
トータルに提供

<取扱い商品>
義肢装具、車いす、座位保
持装置、環境制御装置、
コミニュケーション機器、
靴の舗運営、歩行器等の福
祉用具

修了者の活躍事例

藤山哲也 様

●修了者の声

●採用者の声
取締役社長 橋本 泰典 様

ICTシステムサポート科

橋本義肢製作株式会社様を
訪問しました。Ｖ
Ｏ
ＩＣ
Ｅ

会 社 概 要

令和４年１２月入所
令和５年 ６月修了

明確な目標をもって受講

今の会社にはオファーを頂いたというのもあるのですが、
医療分野の仕事なので、人の役にたてる事ができると思い
就職を決めました。
半年という長いようで短い期間しかないので、自分が何が
したいとか明確な目標を持って受講した方が良いかなと思
います。
受講している中で自分自身もコレは苦手だなと思う事もあ
りましたので、そこも見極めて得意な分野を見つけ就職活
動に役立てれればと思います

DX化で貢献したい

業務では事務の仕事を担っており、ポリテクセンターで
学んだExcelの操作が役に立っています。
現在データベースの導入など会社のDX化を進めている段
階なので、これからはシステムの事などで、分からない
事があれば他の方をフォローできるようになりたいです。
前職とは全く違う分野に就職したので、分からない事だ
らけで間違えていたりなど、思うように仕事が出来な
かったりありますが、やはりそこは経験が無いので間違
いを活かし次に繋げる事を大事にしています。

インタビュー日：令和6年12月6日

写真 左：義肢 右：装具

写真 社内風景


